

Universidad del Sureste
Escuela de Medicina Humana

MATERIA:

CRECIMIENTO Y DESARROLLO

TRABAJO:

CONCLUSION (CASTILLO DE CRISTAL)

DOCENTE:

Dra. KIKEY LARA MARTINEZ

ALUMNO (A):

REYNOL PRIMITIVO GORDILLO FIGUEROA

SEMESTRE:

3º A

COMITAN DE DOMINGUEZ, CHIAPAS, 05 DE JULIO DEL 2020

Mi conclusión de acuerdo a la película el castillo de cristal nos da una enseñanza sobre el crecimiento y desarrollo del niño ya que en esta película surgen varios factores en la que estabilizan o repercuten la vida de niño con esta película podemos decir que los factores como pobreza, condición social , adicciones, cultura o religión van a centrarse en el núcleo familiar siendo esta monoparental y homoparental , afectando la salud del niño como puede ser de manera individual con patologías en la salud mental, intelectual o cognitiva propiciando o afectando el crecimiento o desarrollo del niño.

La película nos da un margen en el cual competen situaciones en la que el niño o el adolescente va a tomar o fomentar para su vida cotidiana ya que depende mucho como se desarrolle o relacione en el núcleo familiar uno de los factores importantes son las adicciones como en el alcoholismo en exceso nos hace actuar de manera irrazonable en la que podemos agredir insultar, violentar el núcleo familiar en el caso del tabaquismo, puede ocasionar daño en los niños como el EPOC, cáncer de pulmón o asma porque los niños tienen la actividad de ser fumadores pasivos lo que ocasiona un daño más grave a la salud dando un margen de ciertas enfermedades y en drogadicción puede repercutir en conductas a la salud como en el caso de sobredosis, maltrato infantil, disminución de desarrollo intelectual del niño.

El niño debe tener un establecimiento con el cual va tener un desarrollo en cuanto a su salud, emociones, etc. Como lo muestra en la película como lo muestra en la película como lo muestra en la película que se cambiaban repentinamente de casa y habitaban lo que eran viviendas abandonadas, hipotecadas por el sistema social, entonces al niño le afecta el desarrollo social como tener problemas para dialogar o establecer una amistad sana que pueda repercutir en la vida del niño, pues más que nada debemos brindar una estabilidad emocional en su vida cotidiana.

Otra de las cosas son los riesgos en el hogar como nos muestra en la película en la que la niña se quema con agua hirviendo por irresponsabilidad de los padres y además de esto no acudir a una unidad de salud para prestarle auxilios o algún tratamiento para las quemaduras, ya que siendo muy pequeña la niña tiene obligaciones de un adulto al preparar la comida u otros oficios de cocina.

Más que nada la película va encaminada y enfocada al crecimiento del niño, como vimos en el curso de crecimiento y desarrollo sobre los factores que van a alterar el funcionamiento del organismo del infante como mencionamos el uso de drogas, el alcoholismo, el tabaquismo, los riesgos laborales, los factores socioeconómicos, religión, cultura, la lengua o el acceso que tenga de acuerdo a las instituciones académicas así como se abordó en la película, como eran personas nómadas o hippies no se le brinda una calidad de atención intelectual académica o en materia de salud al infante, de acuerdo a nuestro curso podemos valorar todos los factores que van a dañar la salud del niño y poder actuar en promoción, prevención y tratamiento oportuno de las enfermedades que van acontecer de acuerdo a la edad del niño para su crecimiento desarrollo en las diferentes etapas de la vida.

Es muy importante brindar un seguimiento de las enfermedades para aumentar la calidad de vida de las personas en el ámbito social y así disminuir enfermedades de tipo no transmisibles para la comunidad. Gracias.

Fuentes de información

Netflix. (2017). Castillo de cristal.

<https://www.netflix.com/mx/title/80176319>

